

Un policier blanc tue un homme noir désarmé dans la ville étasunienne de Tulsa



Tulsa, 13 avril (RHC)- Aux États-Unis, un agent de police réserviste a tué un afro-américain désarmé, à Tulsa, dans l'Oklahoma. Le policier a prétendu s'être trompé d'arme et il aurait soi-disant confondu son pistolet avec son Tazer.

Les images du drame, enregistrées par la caméra d'un agent de police, montrent le policier poursuivre en courant le suspect, qui a pris la fuite quand il a vu la patrouille de police arriver. Une fois le suspect maîtrisé, une détonation retentit et on entend la voix du policier blanc de 73 ans dire « je lui ai tiré dessus, je suis désolé ». La victime est morte à l'hôpital et une enquête a été ouverte.

Cette nouvelle affaire intervient alors que les cas de violences policières et de racisme se sont multipliés ces derniers mois aux États-Unis. Les Étasuniens ont toujours à l'esprit la mort du jeune Michael Brown tué en août dernier à Ferguson, dans le Missouri, où de violentes émeutes ont éclaté. La contestation avait également gagné New York et d'autres villes du pays.

Une vidéo enregistrée la semaine dernière par un passant montre un autre assassinat d'un homme noir désarmé, tué d'une balle dans le dos par un policier blanc.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/52509-un-policier-blanc-tue-un-homme-noir-desarme-dans-la-ville-etasunienne-de-tulsa>



Radio Habana Cuba